



2021年7月吉日

関係者 各位

株式会社 ハウス・デポ・ジャパン
管理本部

弊社各サービスにおける申請書類関係へ記入の

消えるボールペン（フリクションボールペン）

使用禁止のお願い

拝啓 盛夏の候、加盟店様及び工務店様におかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

平素は、弊社各サービスを御利用いただき、心より御礼申し上げます。

さて、先般世間で【新型コロナウイルスワクチン予診票を「消せるボールペン」で記入する人が後を絶たず、医療機関側が訂正作業に追われるなど混乱が起きている。】との記事が取り扱われています。

弊社としましても上記報道を鑑み、以下のリスクにより、弊社各サービスにおける申請書類関係へのご記入におきましてフリクションボールペンの使用を禁止とさせていただきます。

記

- 1) 記録改ざんリスク
(フリクションボールペン注意書きに、証明書・申請書類等には使用できない旨記載有り)
- 2) 保存する重要な書類なので、保存に耐えるペンにてご記入
- 3) インクの耐久性
- 4) 温度が上がった環境では記入した物がきえてしまう

以上

関係者各位にはお手数並びにご迷惑をお掛けしますが、何卒ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

敬具